
Der 6. Juni der Friederike Fresse
Beitrag von „Carmen I.“ vom 17. Juli 2006, 23:29

Ich lebe auch nicht auf der GF und auch nicht auf der OIK, ich lebe in Arcor auf meinem Schloss.

Und ich bin immer Carmen, morgens, mittags, abends und nachts. Da können Sie sich drauf
verlassen. 

Und warum ich Frau Fresse verteidige? Weil sie großes für Attekarien geleistet hat und es nicht
verdient hat so unsachlich angesprochen, ja fast schon angepöbelt zu werden. Denn wer im
Glashaus sitzt, sollte sich im Dunkeln ausziehen oder so.  Darüber hinaus... ich mag sie!
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